

17 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADO ERVIN LEONEL PÉREZ ALFARO.

PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “SEMBRANDO VIDA”.

Diputado me permito hacer un paréntesis, la Chimoltrufia también dijo: Es como todo, hay cosas que ni qué, y hoy México confía en la cuarta transformación, claro, que por supuesto, que desde luego que sí, estamos de acuerdo la reforma. Con sembrando vida, no solamente se siembra bienestar y vida, sino que se siembra patria, Claudia Sheinbaum Pardo. Con venia señor presidente, diputadas, diputados, personas que nos acompañan y que nos ven desde los diferentes medios de comunicación, amigos todos, muy buenas tardes. Me permito hacer uso de esta tribuna, en nombre de los productores agrícolas del estado de Chiapas, con el pleno conocimiento de que este sector es uno de los más importantes para que un estado y un país puedan tener un desarrollo sustentable. El campo ha sido víctima de abandono por parte de gobiernos irresponsables, lo que trajo como consecuencia un deterioro tanto en la producción agroforestal como en el nivel de vida de la población rural, la tala inmoderada en nuestras reservas han sido destructivas y en algunos casos irreversibles, el comercio ilegal de los recursos naturales alcanzó un precedente histórico, que ha llevado a la devastación ecológica en nuestro país y principalmente en nuestro Estado, generando con esto pobreza extrema y un clima atípico de caos y devastación, poniendo en riesgo la vida de la población, a pesar de que la mayor parte de las riquezas naturales y culturales, se encuentran en las zonas rurales es en ellas donde se concentran las mayores, los mayores índices de pobreza y rezago social, y esto es debido a la falta de políticas públicas y programas gubernamentales que revaloren la agricultura campesina y aumenten el nivel de bienestar de los hogares rurales, y de esta manera satisfacer las necesidades básicas de alimentación. Los programas para el bienestar, como sembrando vida, producción para el bienestar, fertilizantes para el bienestar, son apoyos con los que todos los productores chiapanecos deben contar, hoy con la ampliación de los programas en especial el de sembrando vida, más chiapanecos podrán contar con este valioso

apoyo, por ello es importante trabajar en beneficio de las y los sujetos agrarios, que no cuentan con recursos, ni asesoría técnica, para producir alimentos de manera sustentable, así como mejorar la calidad de vida de sus comunidades, promoviendo el rescate de la semilla criolla y la recuperación de los suelos y mejora del medio ambiente, el objetivo primordial de sembrando vida es incentivar a los trabajadores del campo, a establecer sistemas productivos agroforestales, los cuales combinan la producción de los cultivos tradicionales con árboles frutales y maderables, y que de acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas, para la alimentación y la agricultura, tienen la ventaja de incrementar o mantener la producción y productividad, lo que reduce el uso de insumos y por tanto los costos de producción. Desde Chiapas, celebramos la continuidad de los programas para el bienestar, los cuales son ejes fundamentales para el desarrollo del campo y su reactivación, Chiapas debe de ser el Estado generador de las materias primas, y por consiguiente el mayor productor del país, hoy, el compromiso de esta Sexagésima Novena Legislatura es promover con humanismo regulaciones y políticas públicas que complementen el desarrollo del campo chiapaneco, lo que generará indudablemente el bienestar de nuestro pueblo. Termino con esto, si el campo le va bien, a la ciudad también, y que venga la nueva era del campo. Es cuanto.